



## Stellungnahme zum Haushalt 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer  
und alle weiteren anwesenden Personen!

Wie im jedem Jahr sind wir von Bündnis90/Die Grünen, die „Letzten“ die einen  
Kommentar zum Haushaltsplan 2016 abgeben dürfen.

Da aber im Vergleich zur letztjährigen Haushaltsplanung keine wesentlichen neuen  
Projekte aufgenommen wurden, haben unsere Einlassungen vom vergangenen Jahr  
nach wie vor Gültigkeit. Deshalb verweisen wir darauf.

Besonders auf unsere Ablehnung der Gewerbegebietserweiterung und unsere  
Überplanungsvorstellungen bezüglich des Bebauungsplanes Bayernstraße.

Wir freuen uns darauf im Jahr 2016 wieder bei Entscheidungen mitwirken zu dürfen  
und hoffen einigen unserer ökologischen Vorstellungen verwirklichen zu können.

Wir stimmen dem Haushaltsplan zu.

Für die Fraktion von  
Bündnis90/Die Grünen

Margarete Becker